## **JUGENDHAUS**

Am Morgen des ersten Tages gingen wir gemeinsam in das Jungenhaus, also das Jugendzentrum, das für Jugendliche bis 27 Jahre kostenlos zugänglich ist. Zuerst sind wir ein bisschen alleine herumgelaufen, dann kam die Leiterin Alexandra und erklärte uns, wie das Jugendhaus funktioniert, für wen es ist und welche Aufgaben der Jugendrat Wangen hat.

Im Jungenhaus können die Jugendlichen Brettspiele (Billard und Tischfußball) spielen und sich auf den Sofas ausruhen, und es gibt auch eine Bar zu einem günstigeren Preis als normal.

Im Obergeschoss gibt es einen Besprechungsraum, in dem man diskutieren oder Gruppenaktivitäten durchführen kann; wir haben zum Beispiel am Nachmittag Workshops in diesem Raum durchgeführt.

Vor dem Jungenhaus gibt es eine Terrasse, auf der sich die Jugendlichen auch draußen aufhalten können. Dahinter wurde vor ein paar Jahren ein Skatepark gebaut, der von Jugendlichen aus Wangen entworfen wurde, die sich um einen Skatepark beworben hatten, weil sie der Meinung waren, dass es einen Bedarf für junge Leute zum Skaten gibt.



